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２０２２年度 ＰＴＡ定期総会（書面決議）のご報告 

 

２０２２年度 PTA定期総会、委任状による書面総会にご協力をいただきありがとうございました。 

集計結果が出ましたので下記のとおり、ご報告させていただきます。 

 

 

【集計結果】 

PTA会員数 ２９７  名 ＋ 学校 ２３名 

委任状数   ２７２  枚 

 

 

 

委任状数が過半数を超えましたので、２０２２年度 PTA定期総会は可決されました。 

総会議案書（案）の字を消して下さい。 

 

 

                                      ２０２２年４月２３日（土） 

     

議長 唐津 直樹 （保護者代表・元 PTA会長）         

議長 足立 嘉信 （学校代表）       

 

  

 

PTA 会長  挨拶 

PTA 会長を務めさせて頂きます。平岡康男と申します。 

日頃より皆様には PTA 活動にご理解ご協力を賜り、誠にありがとうございます。 

今だ新型コロナウイルスの影響もあり、PTA 活動が思うように出来ない状況は続い

ておりますが、子供たちは明るく元気よく学校に通い、学んでおります。それが出来

ているのも、校長先生をはじめ、先生方のご尽力のお陰です。感謝申し上げます。 

日々状況は変化しつつ変わりますが、PTA 役員一同、学校と子供たちの為に 

密に携わり、活動に取り組んでいきます。 

引き続き、ご理解ご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

 

NO.1 



４月２１日（木）19 時より図書室にて、新旧合同運営委員会が開催されましたので、報告いたし

ます。 

 

１．  校長挨拶 

新年度各学年保護者会を行うことができました。教職員の体制も新しいかたちで始まりました。

新しい体制ということもあって様々な不都合も出てくるかと思います。PTA の方々と子供達の成

長を確認し見守っていけたらと思います。よろしくお願いします。 

 

２．  旧委員より 1 年を終えての一言  

１学年～４学年…コロナ禍で活動なし。運営委員会へ参加、体育学習発表会の手伝い、次  

年度の委員決めを行った。（余った活動費を次年度の教材費に充ててもい

いと思った） 

５学年…６年生の委員決めが難航した。 

６学年…卒業式後サプライズで合唱のスライドを見ることができて保護者は喜んでいた。  

選考委員…例年通り活動ができた。アンケートの保管場所を鍵のかかる所で保管するよう検  

討してほしい。 

   広報委員…かすみそうを２回発行することができた。 

   生活環境委員…２回の花植え（内一回は子供達と植えることができよかった）夏休み明けの

旗振り２日間、夏休みの水やり、体育学習発表会前の草むしりを行った。ジョウロを購入した。  

 

３．  新委員の自己紹介  

 

４．  PTA 総会について 

書面総会として実施  

 

５．  ２０２２年度運営委員会日程について 

第１回  ５月１９日（木） 

第２回  ７月 ７日（木） 

第３回  ９月 ８日（木） 

第４回 １０月  ６日（木） 体育学習発表会（１０月１５日について） 

第５回 １２月  ８日（木） 新旧役員顔合わせ 

第６回  ２月 ９日（木） 

  ※中止または日時の変更となる場合があります。 

 

６．  その他   

学校より…５月面談が始まります。担任とコミュニケーションを取る機会にもなります。予め話    

したい内容等準備しておくといいと思います。６月プール授業が始まる予定です 

会計より…５月１９日に活動費支給。２月９日に清算予定です。 

       活動費については活動費が余ったら子ども達にプレゼント等をし使い切るようにし 

ていました。ですがここ数年は余った活動費を本部に戻し学校に何か寄贈する形に

しています。本年度はスピーカーを寄贈する予定で検討しています。 

７．  次回運営委員会について 

第１回運営委員会 ５月１９日（木）１９時～ 体育会にて 


